

キッズボール



川崎市立南生田小学校

4年学年だより

10月号

2024年9月27日

猛暑日が続いていましたが、ようやく秋の訪れが感じられるようになりました。10月11日でいよいよ前期が終了します。これまで子どもたちは様々な活動に取り組み、力をつけてきました。高学年に向かう気持ちも感じられるようになりうれしく思っています。これからも子どもたちの力が十分に発揮できるように、担任一同力を合わせて支援していきたいと思いを。

《今月の学習》

国語	ごんぎつね 秋の楽しみ 漢字を正しく使おう
社会	地震にそなえるまちづくり 昔から今へと続くまちづくり
算数	式と計算 面積 整理のしかた
理科	月や星の見え方 ヒトの体のつくりと運動
音楽	せんりつのとくちょうを感じ取ろう
図工	ギコギコトントンクリエイター
体育	運動会練習
道徳	相互理解、寛容 感謝 他
総合	ユニバーサルスポーツについての活動

お知らせとお願い

●諸費引き落としについて

10月7日(月)、教材費 2000円 が口座より引き落とされます。残高の確認をお願いいたします。

●「のびゆくすがた」の持ち帰りとファイル保存について

前期末に通知表「のびゆくすがた」の表紙と通知表をお渡しします。「個人情報保護封筒」に入れてお渡します。この封筒は、個人情報書類の配付または回収の際に使用します。配付後は、すぐに学校へ返却してください。また、学校在籍期間中、繰り返し使用します。大切に扱うようお願いいたします。なお、「のびゆくすがた」は、手元に届きましたら、ご家庭で保管されているクリアブックへ挿入してください。

●各教科のノートについて

4年生の学習も後半にさしかかり、各教科のノートのページが足りなくなっている児童が見られます。ノートが残り少なくなりましたら、それぞれ、4月始めに学校で一括購入したものと同行やマス目のものをご用意ください。

●スポーツフェスティバルについて

10月26日(土)にスポーツフェスティバルがあります。4年生はリレーと表現(エイサー)をします。本格的に練習も始まります。体操着・タオル・水筒を忘れないようご注意ください。睡眠、休養を十分にとるなどの体調管理もよろしく願います。後日「学年だよりの運動会号」を配付しますので、ご覧ください。